



## Der Pressesprecher des Landgerichts

Landgericht Mönchengladbach 41016 Mönchengladbach

Hohenzollernstr.157  
41061 Mönchengladbach

An die  
Bezieher  
der Presseübersicht

Telefon 02161 276 - 0  
Durchwahl: 02161 276 – 222  
Telefax: 02161 276 -  
E-Mail: [verwaltung@lg-  
moenchgladbach.nrw.de](mailto:verwaltung@lg-moenchengladbach.nrw.de)

Bearbeiter/in: Herr Banke  
Vorsitzender Richter am  
Landgericht  
Datum 07.10.2011

Landgericht Mönchengladbach

Betr.:

Ernennung von Richter am Amtsgericht Hartmut Bönnen zum Stellvertreter des  
Direktors des Amtsgerichts Mönchengladbach-Rheydt

Sehr geehrte Damen und Herren,

Richter am Amtsgericht Hartmut Bönnen, der zuletzt beim Amtsgericht Viersen tätig war, ist zum stellvertretenden Direktor des Amtsgerichts Mönchengladbach-Rheydt (in korrektem Amtsdeutsch: weiterer aufsichtsführender Richter als Vertreter eines Direktors) ernannt worden. Der Präsident des Landgerichts Herr Dr. Bernd Scheiff hat ihm am 30.09.2011 die Ernennungsurkunde ausgehändigt. Herr Bönnen ist in diesem Amt Nachfolger von Rosemarie Oles, die bereits im Juni diesen Jahres in gleicher Funktion zum Amtsgericht Mönchengladbach gewechselt ist.

Der jetzt 41-jährige Hartmut Bönnen, der aus Mönchengladbach stammt und hier auch aufgewachsen ist, gehört seit 1998 dem richterlichen Dienst des Landes Nordrhein-Westfalen an. Der vielseitige und hochqualifizierte Richter war in Mönchengladbach zunächst beim Landgericht und seit 1999 beim Amtsgericht Viersen in Zivil-, Wohnungseigentums-, Familien- und Betreuungssachen tätig. Seit 2007 war Herr Bönnen mit halber Arbeitskraft an das Oberlandesgericht Düsseldorf abgeordnet, wo er Verwaltungsaufgaben wahrnahm. Nach erfolgreicher, mehrmonatiger Erprobung in einem Zivilsenat des Oberlandesgerichts Düsseldorf, wo er unter anderem mit

Reisevertragsachen befasst war, kehrte Herr Bönner im November 2011 wieder an das Amtsgericht Viersen zurück.

Richter am Amtsgericht Hartmut Bönner wird in Zukunft im Mönchengladbach-Rheydt im Rahmen seiner richterlichen Tätigkeit Familien- und Betreuungs- sowie Vormundschaftssachen bearbeiten. Seine beim Oberlandesgericht Düsseldorf im Reisevertragsrecht gewonnenen Erfahrungen konnte er vor wenigen Wochen im Rahmen eines lebhaften Vortrags im Rahmen der Reihe "Alles was Recht ist" an das interessierte Publikum weitergeben (vgl. dazu: <http://www.rp-online.de/niederrhein-sued/moenchengladbach/nachrichten/was-bei-aerger-im-urlaub-zu-tun-ist-1.2208835> ). Daneben vertritt er als stellvertretender Behördenleiter den Direktor des Amtsgerichts und ist in dieser Funktion für die fast 80 Beschäftigten des Amtsgerichts Mönchengladbach-Rheydt zuständig.

Mit Hartmut Bönner ist ein in der hiesigen Richter- und Anwaltschaft sehr geschätzter und engagierter Richter zum Stellvertreter des Direktors des Amtsgerichts Mönchengladbach-Rheydt ernannt worden. Herr Bönner lebt mit seiner Frau und seinem kleinen Sohn in Mönchengladbach. In seiner knapp bemessene Freizeit treibt er aktiv als Läufer und Hobbyfußballer Sport, als Passivsportler besucht er als Dauerkarteninhaber regelmäßig die Heimspiele der Borussia. Daneben versucht er sich an der Gitarre und reist gern.

Mit freundlichen Grüßen

Joachim Banke